

## **Conversatorio “Desafíos del periodismo en la convergencia digital”**

En el marco de la celebración del Día Nacional del Periodista, la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Privada Dr. “Rafael Beloso Chacín”, y su Escuela de Comunicación Social, llevaron a cabo el Conversatorio “Desafíos del periodismo en la convergencia digital” el pasado martes 28 de junio de 2022 en el Estudio de Televisión del Centro de Producción Audiovisual (CPA).

Los conferencistas invitados fueron la Licda. Madelyn Palmar, periodista audiovisual de larga trayectoria en los medios regionales y quien tuviese gran exposición en las pantallas de la desaparecida URBE TV; el Licdo. Gerard Torres, locutor y periodista del Canal 11, además de moderador del Programa "Es con usted", así como la MSc. Nikary González, comunicadora social recordada por ser reportera durante varios años en CMT y Global TV, así como ex-Secretaria General del Colegio Nacional de Periodistas (CNP), Seccional Zulia.

En el conversatorio, los estudiantes de las cátedras de Producción de Radio y Producción de Televisión de la Sección S1011 de la Licenciatura en Comunicación Social, mención Audiovisual de la URBE, tuvieron la oportunidad de disfrutar una experiencia íntima con los facilitadores, quienes lograron atraer su atención con diversas dinámicas interactivas que integraron la audiencia y los expositores en un mismo espacio, logrando un *engagement*, y alcanzando a motivar a los participantes hacia el ejercicio de tan noble profesión en el entorno digital.

Primero fue la presentación de la Lic. Madelyn Palmar, quien aconsejó a los estudiantes a prepararse, a no dejar de estudiar, a investigar, a aprender técnicas de edición, programas de fotografía, conocer dirección de cámaras, entre otros; remarcando la idea que uno de los retos personales en el periodismo digital es ser éticos, responsables, verificar la fuente, pensar en las consecuencias de lo que se publica. Se refirió al periodismo de investigación como “la joya de la corona”,

Por su parte, la MSc. Nikary González hizo referencia a sus experiencias vivenciales a lo largo de sus años de ejercicio profesional. Invitó a algunos estudiantes a compartir el presidio y realizó una interesante dinámica con Madelyn Palmar quien se ubicó en las gradas compartiendo con el público asistente, a la vez que se proyectaron ideas y frases motivadoras que condujeron a reflexionar sobre el ejercicio del periodismo en un entorno digital

Para finalizar, el Licdo. Gerard Torres disertó acerca del "Periodismo de Soluciones", explicando que este no se trata de un movimiento sino de una técnica o fuente periodística que permite obtener un feedback más rápido acerca de lo que la gente quiere y cuándo lo quieren, ofreciendo a la comunidad la solución de sus problemas de forma inmediata y efectiva.

Como cierre del acto, la Dra. Marilyn Lescher, Decana de la Facultad de Humanidades y Educación de la URBE, agradeció la presencia de los estudiantes, docentes y ponentes, últimos de los cuales recibieron un certificado de participación, en un evento lleno de excelentes consejos, mucha sabiduría y vibrantes emociones.

